

19.10.2012

Kopfarbeit bei der Jugendfeuerwehr



Hebertsfelden. Im Nachwuchsbereich der Feuerwehr stand mit der Teilnahme am Wissenstest der Jugendfeuerwehren im Ausbildungsjahr ein letzter großer Termin bevor. Zehn Mitglieder der Jugendfeuerwehr (drei Mädchen und sieben Jungen) stellten sich zum Thema "Fahrzeugkunde" den Anforderungen. Für fünf Jugendliche war es altersbedingt der letzte Wissenstest, sie erhielten dafür eine Urkunde. – Nach getaner (Kopf-)Arbeit: vorne, von links Simone Fuchs, Franziska Schnellberger, Maximilian Schimpfhauser und Alexander Brunner; Mitte, von links Stefan Westenhuber, Verena Dietmannsberger, Tobias Hauser und Julian Iretzberger; hinten, von links Alex Westenhuber (Betreuer), Christoph Obermeier und Franz Herde. – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Freitag, den 19.10.2012)



zum Schließen hier drücken